



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE SALTILLO

20/03/2023

LEGISLATIVO



PRI, primer partido en afiliar por aplicación en el extranjero

En el marco de su gira de trabajo por Estados Unidos, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, destacó que el partido está a la vanguardia, al utilizar la herramienta digital del INE para el registro de militantes en el extranjero.

<https://www.elheraldodesaltillo.mx/2023/03/19/pri-primer-partido-en-afiliar-por-aplicacion-en-el-extranjero/>